



Actividades
Extra
Académicas
del Instituto
de Ingeniería
UNAM

ACTIVIDADES EXTRAACADÉMICAS

Por Pablo Fernando Ramírez Alcázar

Las Enríquez

El Programa de Actividades Extraacadémicas del Instituto de Ingeniería se ha preocupado por traer propuestas novedosas y de gran calidad a la comunidad del II a fin de que las artes sean una forma de complementar la vida académica, y esto redunde en mejorar la calidad de vida y la sana convivencia de los que aquí trabajamos.

Es en este sentido que la música y las distintas artes escénicas han hecho su aparición en nuestro instituto.

El pasado 21 de abril el teatro fue protagonista en estas actividades. La puesta en escena *Las Enríquez*, de la Compañía Teatral del Norte, se presentó en el auditorio de la Torre de Ingeniería. Con Melina Rosas y Eva Lugo de protagonistas, la historia de dos primas solteras, las Enríquez, los asistentes pudimos hacer un viaje a través de la imaginación donde el tema de la frustración fue el eje conductor del texto de Sergio Galindo, dramaturgo y director de esta pieza.

La historia contextualizada en un pueblo de la sierra de Sonora fue el escenario para



conocer a Soledad y Toñeta, dos mujeres entrañables que nos permitieron conocer su vida, sus ambiciones y, con ello, los objetivos frustrados de dos ancianas que vieron derrumbado sus sueños de poder, de “ser quien puede tomar las decisiones” en un mundo donde el pensamiento machista poco deja que la mujer tome su tribuna.

Dos primas que, sentadas en sus camas, platican sobre las posibilidades que se volvieron inalcanzables, oprimidas.

Esta obra fue montada desde 2008 y ha pasado por distintas facetas, cuenta Eva Lugo, actriz y promotora de este espectáculo, quien además agradeció la invitación y la oportunidad de llevar este tipo de eventos a recintos en donde habitualmente el teatro tiene poca cabida.

Osvaldo Sánchez y Beatriz Salas, encargado del montaje técnico y asistente de dirección, respectivamente, fueron quienes dieron vida al auditorio José Luis Sánchez Bibriesca, pues en esta producción la escenografía y la iluminación fueron elementos clave y novedosos para quienes asistimos con frecuencia a este espacio y estamos acostumbrados a solo ver un podio y un presidium.

Próximamente este programa de actividades traerá nuevas propuestas de géneros escénicos y acciones ecológicas que estamos preparando. ¡Estén pendientes!

No olviden comunicarse a nuestro correo electrónico, donde con gusto recibiremos todas sus propuestas para seguir fortaleciendo este espacio de convivencia con las artes: actividades_extraacademicas@pumas.iingen.unam.mx.

